

Humanisme di Tengah Tugas: Satgas Yonif 6 Marinir Jalin Komsos Harmonis di Yahukimo

Jurnalists Agung - PAPUA.PERS.WEB.ID

Jan 15, 2025 - 12:23



YAHUKIMO- Dalam upaya mempererat silaturahmi dan menciptakan hubungan harmonis dengan masyarakat, Satgas Batalyon Infanteri 6 Marinir melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) secara humanis di Kabupaten Yahukimo, Papua, pada Rabu (15/01/2025).

Komsos ini menjadi sarana efektif untuk memelihara kebersamaan sekaligus menjalin hubungan baik antara TNI dan masyarakat setempat. Melalui

pendekatan yang ramah dan penuh empati, kegiatan ini menjadi bukti nyata peran TNI sebagai pelindung dan pengayom masyarakat di wilayah tugas.

Pendekatan Humanis yang Menyentuh Hati

Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, Letkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP., menegaskan pentingnya pendekatan yang humanis dalam menjalin komunikasi dengan masyarakat. “Dengan Komsos seperti ini, masyarakat dapat merasa lebih dekat dan nyaman, sehingga mereka terus tersenyum bahagia. Pendekatan ini juga membantu kami untuk memahami kesulitan dan kebutuhan warga di Kabupaten Yahukimo,” ujar Letkol Rismanto.

Lebih dari sekadar dialog, Komsos ini juga menciptakan ruang untuk interaksi yang dialogis dan saling berbagi pandangan antara TNI dan masyarakat. Pendekatan ini memperkuat kebersamaan serta membangun kepercayaan yang menjadi fondasi penting dalam mewujudkan Papua yang damai dan sejahtera.

Menjalin Kedekatan di Tengah Tugas

Melalui kegiatan Komsos, Satgas Yonif 6 Marinir berharap dapat terus mempererat hubungan dengan masyarakat, menciptakan lingkungan yang harmonis, dan memberikan kontribusi nyata dalam mendukung percepatan pembangunan di Papua.

Kehadiran TNI tidak hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai sahabat masyarakat yang peduli terhadap kebutuhan mereka. Hal ini sejalan dengan semangat Satgas Yonif 6 Marinir untuk mengedepankan humanisme dalam setiap tugasnya.

Komitmen untuk Papua Damai

Kegiatan Komsos yang dilakukan oleh Satgas Yonif 6 Marinir ini menunjukkan komitmen TNI dalam mewujudkan Papua sebagai wilayah yang aman, damai, dan penuh keharmonisan. Masyarakat Yahukimo pun menyambut baik inisiatif ini, dengan harapan hubungan baik antara TNI dan masyarakat akan terus terjalin erat di masa depan.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho